

Cinq hommes et une femme représenteront Cuba au Tournoi d'Haltérophilie du Festival Sportif Panaméricain au Mexique



Cinq hommes et une femme représenteront Cuba au Tournoi d'Haltérophilie du Festival Sportif Panaméricain qui est prévu du 17 au 22 juillet au Mexique.

Jorge Luis Barcelán, le directeur technique de la présélection nationale, a confirmé que l'équipe masculine aura à sa tête le médaillé de bronze olympique Iván Cambar et le pluri-médaillé du monde Yoelmis Hernández, tous les deux dans la catégorie des 85 kg.

Lázaro Maikel Ruíz (62), Ediel Márquez (69) et Javier Vanegas (94) la complètent.

Jorge Luis Barcelan a expliqué qu'Ivan Cambar et Lázaro Maikel vont concourir dans des catégories supérieures aux leurs pour des raisons stratégiques ajustées à l'actuelle période de préparation, en vue de la principale compétition de l'année , les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz , en novembre.

L'haltérophile féminine Yarisleydis Muñiz, 75 kg, l'entraîneur Vicente Gálvez et l'arbitre Serguei Delgado les accompagnent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/26739-cinq-hommes-et-une-femme-representeront-cuba-au-tournoi-dhalterophilie-du-festival-sportif-panamericain-au-mexique>



Radio Habana Cuba